
球友会には３年間お世話になりました。
僕は入部してからすぐに１番セカンドという大事

なポジションを任されたのですがなかなか結果が出ず
監督、コーチには迷惑をかけたし、先輩にもたくさん助
けてもらいながらの１年間でした。

結果が出なくても、打てなくても、エラーしても、
３年間ずっとスタメンで使ってくれた監督には本当
に感謝しています。

３年で２回クラブで日本一になれた事が本当に幸
せだったし、今までやってきた野球をこのチーム、
このチームメイトで最後までできたことが、本当に
幸せでした。

これからは、球友会のファンとして皆を応援して
います。
本当に、ありがとうございました。


